

年 組 名前:

問1

県内の私立中学・高校で

入試が始まりました。

1月9日には何校で行われましたか。

①～③のうち正しいものに○を付けてください。

「 ① 5校

「 ② 8校

「 ③ 11校

問2

コロナ感染防止のため

各校が実施した対策を

3つ挙げてください。

.....

.....

.....

.....

問3

受験者側は、どんなコロナ対策をして受験に臨むことが必要だと思えますか。

.....

.....

感染防止に腐心 受験本格化 県内

山梨県内の私立中高8校で1月9日、推薦入試などが行われ、新型コロナウイルス感染症への厳戒態勢の中で受験シーズンが本格化しました。県

私学・科学振興課

などによると、この日、中学は山

梨英和、駿台甲府、

山梨学院、富士学

苑の4校。高校は

駿台甲府の普通科

と美術デザイン

科、山梨学院普通

科、帝京三普通

科、自然学園普通科の4校が行いました。新型コロナ関連で受験

を見送った児童・生徒はいませんでした。感染急増を受け、一つ

の教室の受験者数を減らしたり、体調チェックシートの提出を

求めたりと各校で感染防止対策を工夫。集団面接を中止した学校

もありました。



試験の注意事項について説明を受ける受験生  
—甲府・駿台甲府中（1月9日）

(2021年1月14日付 山梨日日新聞 週刊こぴっと10面)